

Narendra Jatna Dilantik Jadi Kepala Kejaksaan Tinggi DKI

JAKARTA (IM) - Jaksa Agung Sanitiar (ST) Burhanuddin melantik dan mengambil sumpah R. Narendra Jatna sebagai Kepala Kejaksaan Tinggi (Kejati) DKI Jakarta. Pelantikan itu dilakukan di Gedung Utama Kejaksaan Agung (Kejagung) lantai 11, Jakarta Selatan.

"Saya berpesan agar para pejabat yang baru untuk dapat mencermati kebutuhan penegakan

hukum dengan masing-masing karakter kewilayahannya. Saya juga ingatkan agar perkuat kepemimpinan dan aspek manajerial saudara, lengkapi dengan kemampuan komunikasi yang baik secara horizontal maupun vertikal agar terwujudnya hubungan antar dinas atau instansi yang harmonis, sinergis namun tegas tanpa friksi," kata Jaksa Agung dalam keterangan tertulis, Selasa (6/2).

Jaksa Agung mengatakan Kejati DKI Jakarta merupakan etalase penegakan hukum nasional. Sebab, wilayah hukumnya melingkupi epicentrum pemerintahan dan ekonomi. Oleh karenanya, membutuhkan proses penegakan hukum yang tidak hanya bersifat pragmatis, namun harus dapat dipertanggung jawabkan secara normatif dan yuridis.

Burhanuddin menyampaikan bahwa setiap proses promosi dan mutasi selalu diiringi dengan proses evaluasi, pertimbangan matang dan

penilaian objektif. Sebab, itu menjadi dasar penempatan aparaturnya Adhyaksa yang memiliki kredibilitas, kapabilitas dan kualitas yang memadai.

"Penempatan jabatan tertentu dilakukan sesuai dengan kebutuhan organisasi guna tercapainya kinerja yang optimal, terselenggaranya penegakan hukum yang berkeadilan dan bermanfaat bagi kepentingan masyarakat, bangsa dan negara," ungkapnya.

Terakhir, Burhanuddin mengucapkan selamat kepada Narendra yang kini menjadi Kajati DKI Jakarta. Dia optimis Narendra bisa membawa Kejaksaan lebih dipercaya masyarakat.

"Saya yakin dan optimis penempatan saudara pada posisi ini telah tepat dan akan memberikan manfaat positif bagi terwujudnya Kejaksaan yang profesional, modern, bermartabat dan semakin terpercaya," pungkasa Kepala Korps Adhyaksa itu.

Dalam acara ini, Jaksa Agung juga melantik Ketut Sumedana sebagai Kepala Kejaksaan Tinggi Bali. Hadir dalam kegiatan pelantikan ini Ketua Komisi Kejaksaan RI, Barita Simanjuntak, para Jaksa Agung Muda, Kepala Badan Diklat Kejaksaan RI, Para Staf Ahli Jaksa Agung, Ketua Umum Ikatan Adhyaksa Dharmakarini, serta Para Pejabat Eselon II di lingkungan Kejaksaan Agung. ● yan

KONFERPROV PWI JAYA 25 APRIL 2024

Pendaftaran Calon Ketua Dibuka, Iqbal Irsyad Masuk Bursa



Iqbal Irsyad, Pemred VOI dan Bendahara PWI Jaya saat ini, diusulkan oleh beberapa puluh anggota PWI untuk maju sebagai kandidat dalam pemilihan Ketua PWI Jaya.

JAKARTA (IM) - Konferensi Provinsi Persatuan Wartawan Indonesia DKI Jakarta (Konferprov PWI Jaya) tetap akan dilaksanakan sesuai jadwal pada Kamis, 25 April 2024. Keputusan ini telah disampaikan oleh Budi Nugraha, Ketua Panitia Pelaksana Konferensi PWI Jaya, setelah hasil rapat pada 17 Januari 2024.

Konferprov PWI Jaya diadakan untuk menetapkan Ketua PWI Jaya periode 2024-2029. Acara ini diadwalkan berlangsung di Gedung Balai Kota, Pemprov DKI Jakarta, dengan kerja sama dari Diskominfotik DKI Jakarta.

Budi Nugraha mengonfirmasi bahwa PWI Pusat telah merespons surat dari pengurus PWI Jaya mengenai pembentukan Panitia Pelaksana Konferensi Surat dari PWI Pusat disampaikan pada Senin (5/2) sore.

Selain menyetujui pelaksanaan Konferensi, PWI Pusat juga memberikan informasi mengenai tahapan menuju pemilihan Ketua PWI Jaya dan Ketua Dewan Kehormatan Provinsi (DKP) PWI DKI Jaya untuk periode lima tahun mendatang.

"Pendaftaran untuk Ketua PWI Jaya dan Ketua DKP PWI Jaya akan berlangsung antara 5 hingga 18 Februari," kata Budi Nugraha. Pada akhir periode pendaftaran, berkas calon Ketua PWI Jaya dan Ketua DKP PWI Jaya akan dikirim ke PWI Pusat pada

19 Februari untuk diteliti, dan kemudian secara resmi ditetapkan sebagai calon Ketua PWI Jaya dan calon Ketua DKP PWI Jaya.

Merujuk pada surat dari PWI Pusat, penetapan calon Ketua PWI Jaya dan Ketua DKP PWI Jaya akan dilakukan antara 20-21 Februari 2024.

Budi menjelaskan bahwa Panitia Pelaksana Konferensi PWI Jaya telah mensosialisasikan tahapan-tahapan pemilihan kepada seluruh anggota PWI Jaya. Informasi melibatkan anggota yang berhak memilih, proses perpanjangan Kartu Tanda Anggota (KTA) PWI Jaya, sesuai dengan syarat PWI Pusat.

"Saat ini kami masih menunggu Daftar Pemilih Sementara (DPS) dari PWI Pusat, yang tentunya akan dicocokkan dengan data dari PWI Jaya," tambah Budi.

Dalam konteks Konferensi kali ini, Iqbal Irsyad, Pemred VOI dan Bendahara PWI Jaya saat ini, diusulkan oleh beberapa puluh anggota PWI untuk maju sebagai kandidat dalam pemilihan Ketua PWI Jaya. Iqbal Irsyad telah muncul sebagai salah satu kandidat yang mendapatkan perhatian lebih dalam bursa pemilihan tersebut.

Merujuk surat PWI Pusat pula, jika pemilihan dilaksanakan Kamis, 25 April 2024, maka Daftar Pemilih Tetap (DPT) wajib diumumkan minimal 2 bulan sebelum pemilihan. ● ber

4 | Metropolis

FOTO: ANT



PRANGKO EDISI IMLEK 2024

Petugas menunjukkan prangko seri Imlek 2024 Tahun Naga Kayu 2575 di Kantor Pos Indonesia, Jakarta, Selasa (6/2). Prangko tersebut dijual mulai dari harga Rp20.000 - Rp63.000.

Ancol Gelar Sejumlah Pertunjukan Khusus Saat Imlek 2024

Berbagai pertunjukan khas yang identik dengan perayaan Imlek dapat ditemui di seluruh unit rekreasi Ancol. Pertunjukan khusus ini akan ditampilkan di Pantai Ancol, Dufan, Sea World, Samudra, Atlantis dan juga Jakarta Bird Land.

JAKARTA (IM) - PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk (PJAA) menggelar sejumlah pertunjukan khusus untuk menyambut perayaan Imlek 2024 bertajuk Ancol Lunar Festival.

"Rangkaian Ancol Lunar Fest 2024 akan berlangsung mulai dari 8 hingga 11 Februari 2024," kata Corporate Communication PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk, Ariyadi Eko Nugroho di Jakarta,

Selasa (6/2).

Ia mengatakan berbagai pertunjukan khas yang identik dengan perayaan Imlek dapat ditemui di seluruh unit rekreasi Ancol. Ia menjelaskan pertunjukan khusus yang akan ditampilkan di Pantai Ancol, Dufan, Sea World, Samudra, Atlantis dan juga Jakarta Bird Land.

Menurut Eko, beberapa pertunjukan spesial seperti Underwater Dragon Show & Barongsai Darat di Sea World. Kemudian Underwater Dragon Show & Mermaid di Samudra Ancol.

Setelah itu, lanjutnya ada Kungfu Show, Barongsai Tonggak, Liong dan Bagibagi Angpao di Dufan. Parade Barongsai & Liong serta games berhadiah di Atlantis dan The Dragon Show di Pantai Lagoon. "Tidak ketinggalan juga Special Bird Show di Jakarta Bird Land," kata dia.

Ia mengatakan kemeriahan Perayaan Imlek 2024 juga dapat dirasakan dengan hadirnya dekorasi tematik Imlek yang menghiasi setiap sudut kawasan wisata Ancol Taman Impian. "Ancol Lunar Festival akan menyuguhkan

acara yang penuh warna dan suasana yang meriah merayakan tahun baru China. Perayaan Imlek tahun ini yang juga menjadi libur panjang akhir pekan pertama di 2024, pengunjung bisa menikmati rekreasi di Ancol," kata dia.

Ia mengatakan untuk tiket masuk ke kawasan Ancol dipungut tarif untuk pengendara mobil Rp 30 ribu per orang dan motor Rp 20 ribu per orang. "Sementara, untuk masuk ke unit rekreasi dikenakan tarif sesuai dengan pertunjukan yang akan ditonton," kata dia. ● yan

WUJUDKAN KESEJAHTERAAN DAN KESEHATAN WARGA

9 Titik Fasilitas Air Bersih Wilayah Kodam Jaya Diluncurkan

JAKARTA (IM) - Pangdam Jaya, Mayjen TNI Mohamad Hasan menghadiri peresmian Launching Manunggal Air bersih secara virtual oleh Kasad Jenderal TNI, Marulli Simanjuntak MSc di Jalan Asem Baris Raya, Gang Langgar no 12 Rt 08 Rw 10, Kelurahan Kebon Baru, Kecamatan Tebet, Jakarta Selatan, Selasa, (6/2).

Launching penggunaan fasilitas air bersih program TNI AD Manunggal Air tahun 2024, dilaksanakan oleh Kasad secara virtual terpusat, di Desa Bobane Indah, Kecamatan Patani Barat, Kabupaten Halmahera Tengah, Provinsi Maluku Utara.

Acara tersebut turut diikuti dan disaksikan langsung

secara virtual oleh seluruh jajaran Dansatkovil TNI AD.

"Kegiatan ini merupakan sebuah program yang menjadi bukti nyata kerjasama TNI AD dengan unsur pemerintahan daerah dan masyarakat," jelas Kasad.

"Untuk mencapai tujuan bersama dalam mewujudkan kesejahteraan dan kesehatan yang lebih baik bagi seluruh warga masyarakat Indonesia," tambahnya.

Terkait fasilitas air bersih Kodam Jaya telah membuat Sembilan (9) titik lokasi sumbor di wilayah Kodam Jaya, di antaranya wilayah Kodim 0501/JP 2 titik, Kodim 0502/JU 1 titik, Kodim 0504/JS 1 titik, Kodim 0505/JT 1 titik, Kodim 0507/BKS 1 titik,



Kodim 0508/DPK 1 titik, Kodim 0509/Kab Bekasi 1 titik

dan Kodim 0510/Tgr 1 titik.

Kemudian selain acara tersebut Pangdam Jaya yang didampingi Kapolda Metro Jaya melakukan penanaman pohon, membagikan sembako kepada masyarakat setempat dan penyerahan e-pin kepada perwakilan anak sekolah.

Launching air bersih program TNI AD dihadiri oleh

Pj. Gubernur DKI Jakarta yang diwakili oleh Wali Kota Jakarta Selatan, Munjirin, Kapolda Metro Jaya, Irjen Pol Karyoto SIK MH, Irdam Jaya, Danrem 051/WKT, Kajati Dr. Reda Manthovani, Asrendam Jaya, para Asisten Kasdam Jaya, Kapolres Jakarta Selatan, Kapendam Jaya, Kazidam Jaya dan Dandim 0504/JS. ● ber

Babinsa Koramil 03/Senen, Warga dan Anggota PPSU Kerja Bakti

JAKARTA (IM) - Babinsa Koramil 03/Senen, Serma Supriadi bersama warga dan anggota PPSU melaksanakan kerja bakti, di JL. 1C RW. 04 Anggota (KTA) PWI Jaya, Jakarta Pusat, Selasa (6/2).

Kegiatan ini merupakan peran aktif Babinsa dalam menggalakkan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan," ucap Wadanramil 03/

Senen, Kapten Inf Yohanes Antaribaba.

Hal ini diwujudkan dengan melaksanakan kerja bakti bersama warga dan aparaturnya.

Dalam kegiatan ini dilaksanakan pembersihan sampah-sampah bekas rumah tangga yang berada di sekitarnya tempat tinggal warga," ungkap Wadanramil 03/

Senen di Makoramil.

"Diharapkan dengan dilaksanakannya kegiatan ini dapat menjadi contoh bagi warga, untuk tidak lagi membiarkan atau membuang sampah bekas rumah tangga secara sembarangan yang tentunya akan bisa berdampak terhadap kesehatan," tutup Wadanramil 03/Senen di Makoramil. ● ber



Pemprov DKI Siapkan Rp130 Miliar untuk Normalisasi Kali Ciliwung

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta mengalokasikan anggaran sebesar Rp130 miliar pada tahun ini untuk pembebasan lahan khusus bagi program normalisasi Kali Ciliwung. Untuk diketahui, masih ada 17 kilometer sisi Kali Ciliwung di wilayah DKI Jakarta yang belum dinormalisasi.

Pelaksana Tugas Kepala Dinas Sumber Daya Air DKI Jakarta, Ika Agustin Ningrum mengatakan pembebasan lahan masih berfokus di wilayah Jakarta Selatan dan Jakarta Timur.

"Tahun ini di Kelurahan Rawajati dan Kelurahan Cakung," kata Ika saat dikonfirmasi, Selasa (6/2).

Ia mengatakan langkah normalisasi sungai dilakukan demi mengurangi daerah rawan banjir. Saat ini, BPBD

DKI Jakarta mencatat ada 25 kelurahan yang masih rawan, termasuk yang berada di bantaran Kali Ciliwung.

"Seperti Bidara Cina dan Kampung Melayu. Itu pasti tergenang karena di bantaran Kali Ciliwung," jelas Ika.

Sebelumnya, Presiden Joko Widodo pada tahun lalu menargetkan normalisasi Kali Ciliwung dapat rampung pada akhir tahun ini. Ia menjelaskan, sampai saat ini pengerjaan normalisasi Kali Ciliwung hanya menyisakan 17 kilometer.

"Ya, ini normalisasi Kali Ciliwung ini tinggal 17 kilometer, kira-kira. Saya berikan target tadi, dalam dua tahun artinya akhir 2024, yang 17 kilometer itu insya Allah selesai sehingga normalisasi sungai Ciliwung betul-betul rampung," ucapnya. ● yan